
第79回審議会（H30.2.2）の主な質問・意見に対する回答

質疑・意見

・ 削除された排水区域について、削除された理由の役割分担と
して、コスト管理、時間管理、整備効果、その観点から追加
が望ましいとゆう判断になったということか。

・ 天神野地区の区域削除について、変更理由の中に一般国道
313号のルートが決定しなかったためとあるが、もう少し補
足的に説明してもらえないか。

倉吉公共下水道の変更について

質問・意見に対する回答

倉吉関金道路が一般県道仙隠岡田線を具体的にど
こで交差するのか、どのような方法で交差するの
か仙隠岡田線の下かそれとも上なのか、分からな
かったことがあり、下水道を上流に整備すること
ができなかったためです。

削除された区域はそうです。




